

## **Was hat Ihnen die Corona-Krise gezeigt? Was wollen Sie vor Ort ändern?**

Die Pandemie hat deutlich gemacht, wie wichtig Digitalisierung an Schulen, in Unternehmen und für unser Miteinander im Allgemeinen ist. Telefon- und Videokonferenzen, Homeoffice und digitale Bürgersprechstunden werden unser Wirken auch in Zukunft begleiten.

Ein gut funktionierender Breitbandausbau und ein flächendeckendes Mobilfunknetz sind nicht mehr wegzudenken. Wer bis dahin noch nicht davon überzeugt war, ist es spätestens jetzt.

Vor allem mit den Schulen, werde ich den intensiven Austausch weiterführen um unser dreigliedriges Schulsystem digital zu unterstützen.

Aber nicht nur Kommunikation ist wichtig, sondern auch unsere körperliche Fitness. Als Kneipp-Heilbad kann der Gesundheitsstandort Bad Münstereifel hierfür passende Angebote bereitstellen, die es zu vermarkten gilt.

**Viele jungen Leute fordern mehr Klimaschutz.  
Teilen Sie das – und was wollen Sie konkret tun?**

Auf den 151 qKM Fläche in Bad Münstereifel ist die Hälfte bewaldet. Unser Wald bindet tonnenweise CO<sup>2</sup> und ist die grüne Lunge der Region.

Nicht nur junge Leute achten bei uns auf den Klimaschutz. Schon immer war im Kurort Bad Münstereifel das Klima wichtig.

Als Bürgermeisterin bin ich die Leiterin des städtischen Forstbetriebs und werde als solche gemeinsam mit unseren Försterinnen und Förstern und unserem Klimamanager weiterhin alles dran setzen, unseren Wald klimaresistent auszubauen und regenerative Energien weiter voranzutreiben. Vieles wurde bereits umgesetzt. So beheizen wir bereits seit langem unser städtisches Freizeitbad mit einem Blockheizkraftwerk und die städtischen Gebäude erhalten Solaranlagen. In den kommenden drei Jahren setzen wir unser fortgeschriebenes Klimaschutzkonzept um.

## **Welche weiteren Themen wollen Sie vorrangig angehen?**

Für mich ist integrierte Stadtentwicklung unabdingbar. Umsichtige Flächenplanung sichert unseren attraktiven Standort für Bewohnerinnen und Bewohner, Gäste, Unternehmen und Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer. Unter dem Leitbild Bad Münstereifel 2030 naturnah, authentisch lebendig wird das City Outlet und der Kneipp Kurort in die Zukunft geführt.

Die Schaffung entsprechender Infrastruktur für Wohnen, Arbeit, Bildung, Kultur und Freizeit ist ein Thema was meine ganze Aufmerksamkeit erhält. Ausgebaute Mobilität und Digitalisierung gehören ebenso dazu wie Investitionen in rentierliche Projekte.

Die städtischen Finanzen sollen stabil sein ohne die Bürgerinnen und Bürger zusätzlich zu belasten.

Für Bad Münstereifel wünsche ich mir eine Stadt auf die wir alle stolz sein können und Dörfer in denen wir gerne leben.